Mon Seigneur, aide-nous, débarrassenous de toute cette pourriture!

Par Nikolaï Kupriakov



Part 145. 2017. Huile sur toile, 213 x 137 cm (84"x 54")

Une clique de gouvernements irresponsables a récemment conduit l'humanité vers une crise humanitaire et environnementale sans précédent. Suite à leurs interventions criminelles, des pays entiers sont maintenant détruits, des centaines de milliers d'humains ont été tués. La méthode de travail de ces gouvernements se base sur le meurtre, le mensonge, la diffamation et la corruption. Les libertés et les droits sont remplacés par des jappements médiatiques pour cacher la vérité et la raison. Les élites politiques ont totalement discrédité le monde libre et civilisé par leur comportement irresponsable.

Fondateur de l'École des Beaux-arts de Montréal-Artus et artiste engagé, Nikolai Kupriakov œuvre au Québec depuis 1991. Ses nombreuses études en art et en architecture, ainsi que sa compétence ont contribué au fil des ans à bâtir sa réputation.